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Original Video : https://youtu.be/MxOUEyPHz88

Übersetztes Video (Deutsch): https://youtu.be/wu3EyMX0W5U

Informationen, die Swaruu von Erra und Aneeka von Temmer zwischen 2019 und 
2021 an Gosia, Robert und andere weitergeben wurden.

Ursprünglich auf Englisch

Gosia: Frage aus dem Publikum: "Warum sprichst du nicht mehr über Medizin und 
Heilung von Krankheiten?"

Swaruu (9): Unsere Medizin ist anders als die der Erde. Sie basiert nicht auf der 
Unterdrückung der Symptome, sondern auf der Beseitigung der Ursache. Das 
erfordert Zeit und Hingabe und vor allem eine Änderung des Lebensstils. Die Leute 
mögen diese Antwort nicht, weil sie etwas erwarten, was ich nicht geben kann, und 
das ist Medizin aus ihrer Sicht, aus der irdischen Sicht.

Sie können nicht sehen, dass ich ihnen das Heilmittel für alle Krankheiten gebe. Es 
ist die Befreiung ihres Verstandes, für die Spaltung, in der sie sich befinden. Es ist 
nicht die höhere Dichte, die die Menschen regeneriert und Krankheiten beseitigt, 
sondern der Geisteszustand der Menschen, die in dieser Dichte leben und sie 
manifestieren. Jedes Heilmittel, das ich ihnen gebe, wird nur symptomatisch oder 
vorübergehend sein, und viele der Dinge, die meine Medizin kennt, wirken bei ihnen 
vielleicht nicht einmal in 3D. Und das kann für uns, dich und mich, eine potenziell 
gefährliche Situation sein, denn wenn bei einer Person etwas schiefgeht, weil sie 
meine Anweisungen befolgt hat, dann wäre das unsere Schuld.

Einer der größten Unterschiede zwischen den Erdenmenschen und uns ist das 
Thema Medizin. Sie brauchen Veränderungen in ihrem Lebensstil, die sie nicht 
vornehmen können, solange sie sich in der Matrix des Geldes befinden, denn dafür 
brauchen sie Geld, das sie nicht haben.

Ein Beispiel: Ein Mann hat Krebs, ich habe das Heilmittel... aber er kann meinen 
Anweisungen nicht folgen, nämlich seinen Job zu kündigen, ein Boot zu kaufen, sich 
richtig zu ernähren und an den Strand zu ziehen. Erhalte ein Leben, das ihn erfüllt, 
gib seinem Leben einen neuen Sinn und Wert aus seiner Sicht und seinen 
Bedürfnissen. Er kann meiner Kur nicht folgen, weil er Tag für Tag in einem Bürojob 
lebt, den er hasst, und er hat nicht einmal das Geld, um ein Wochenende an den 
Strand zu fahren.

Ich tue alles, was ich kann, um alle Krankheiten zu heilen, und das ist die 
Beseitigung der Matrix.
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Selbst die wenigen Dinge, die ich ihnen geben kann, werden nicht als Heilmittel 
angesehen, weil sie schnelle und dramatische Veränderungen erwarten, und sie 
müssen für die Heilung arbeiten, nicht nur eine Pille schlucken! Sie müssen sich für 
ihre Gesundheit einsetzen. Ich kann ihnen nichts geben, was eine lebenslange 
Misshandlung ihres Körpers rückgängig machen kann. Wenn das hier passieren 
würde, würde die Person in der Krankenstation medikamentös behandelt werden, 
und das ist eine Lösung, um neu anzufangen, indem man sich besser um seinen 
Körper kümmert. Aber ich kann den Menschen keinen Med-Pod geben, denn die 
Kabalen würde diese Technologie sofort eliminieren.

Sie erwarten von mir, dass ich mich wie ein menschlicher Arzt verhalte, der 
menschliche Lösungen anbietet. Das bin ich nicht. Was ich lehre, ist, nie wieder 
einen Arzt zu brauchen. Aber sie müssen sich darum bemühen. Es liegt in ihrer 
Verantwortung. Ich zeige überall, wie man die Gesundheit verbessern kann, aber die 
Leute können es nicht miteinander verbinden.

Das Essen ist hier die Medizin für uns, alles ist pflanzlich, natürlich und 
frequenzbasiert. Für den Menschen gehören Fleisch und tierische Produkte zu den 
Lebensmitteln, und damit betreten wir ein weiteres kontroverses Thema und Terrain. 
Ich kann nicht einmal über Mangelernährung sprechen, ohne auf Tierrechte und 
Tierleid  sprechen zu kommen. Und dann müsstest du über vergangene Leben, 
Karma und vorgeburtliche Vereinbarungen und Pläne sprechen, dieses oder jenes 
zu erleben. Ich verteile das Heilmittel überall, es ist deine Aufgabe, die Botschaft zu 
erkennen. Das hängt alles zusammen.

Ich weiß nicht einmal, was ich als Medizin geben kann, denn die Pflanzen und 
Kräuter, die sie dort haben, sind nur etwa 10% von dem, was ich hier habe. Oder 
weniger. Es nützt also nichts, wenn ich dir von dieser oder jener Pflanze erzähle. 
Außerdem ist es deine Aufgabe, die Eigenschaften der Kräuter nachzuschlagen und 
herauszufinden, wozu sie gut sein könnten. Such dir einen Stammesheiler oder eine 
Frau, das sind die wahren Heiler, nicht diese schrecklichen, in weißen Gewändern, 
die wirklich eine esoterische Bedeutung haben! Es ist ihre Aufgabe, diesen Bereich 
zu untersuchen. Meine Aufgabe ist es, zu sagen, welcher Bereich untersucht werden 
soll.

Du hast gesagt, dass die Menschen sich nicht für die Technologie interessieren, die 
wir beschreiben, und das enttäuscht mich ein bisschen. Und der Grund dafür, dass 
es sie nicht interessiert, ist, dass sie es eher als Science-Fiction sehen oder als 
etwas, das sie in ihrem täglichen Leben nicht gebrauchen können. Das stimmt nicht, 
denn der Ringspalt eines Raumschiffantriebs kann auch Krebs und viele andere 
Krankheiten heilen! Denn es kann den Wandel des Lebens beschleunigen.

Gosia: "Kann den Lebenswandel beschleunigen"? Was meinst du?

Swaruu (9): Eine medizinische Kapsel funktioniert durch die Manipulation von 
Frequenzen wie ein Raumschiffsmotor. Die Technologie ist also in den 
Technologievideos enthalten. Und in dem Moment, in dem du die Frequenzen 
verstehst, wirst du auch verstehen, wie du dich selbst verändern kannst, indem du 
nur deinen Verstand benutzt, ganz zu schweigen davon, dass ein Raumschiff dich 
genau dorthin bringen kann, wo und wann du am glücklichsten bist!

Es bricht mir das Herz zu wissen, dass die Menschen nicht so sehr an Raumschiffen 
und Technologie interessiert sind und nicht sehen, dass alles miteinander 
zusammenhängt. Ich bin nicht hier, um ihnen das zu geben, was sie hören wollen. 
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Es gibt viele Außerirdische, die über Spiritualität und Heilfrequenzen reden, die 
Schlussendlich nicht funktionieren, weil ihre Einstellung nicht darauf und auf ihre 
eigene Gesundheit ausgerichtet ist!

Sie wollen eine Pille, ein Heilmittel, und  zum Beispiel funktioniert Krebs nicht so, 
deshalb sind die meisten Gerüchte, dass die Regierungen das Heilmittel haben, 
falsch. Oder sie haben wirksame Methoden, um die Symptome zu verzögern oder zu 
unterdrücken. Aber beachte etwas hier. Alles konzentriert sich wieder auf das 
Problem und nicht auf die Ursache dafür. 
ANDERE GESPRÄCHE
Ursprünglich auf Englisch
GESUNDHEIT IN TAYGETA

Anéeka: Die Rolle des Arztes in Taygeta ist die Lebenserhaltung im Allgemeinen, die 
Versorgung einer Bevölkerung oder Gruppe. Er wird als "Ältester", als "Weiser" oder 
"Sage" verstanden. Es gibt keine Spezialisten, es ist nur so, dass der eine oder die 
andere vielleicht etwas besser kann. Dann wird ein Patient zu dieser anderen Person 
geschickt. Aber im Allgemeinen tust du dein Bestes, um alles über alles in der 
Medizin zu wissen. Wie ich hier. Wenn es sich um etwas Schwierigeres handelt, wie 
zum Beispiel einen mechanischen Unfall, schickst du die Person zu Senetre, der 
eine Ausbildung als Chirurg hat.

Im Laufe der Zeit erwirbst du dir den Ruf, in etwas Bestimmtem gut zu sein. Man 
könnte sagen, das ist das Spezialgebiet, und dort ist es möglich, sich auf etwas im 
Allgemeinen zu spezialisieren, aber anders als auf der Erde wird die Spezialisierung 
hier nicht gefördert oder empfohlen, weder in der Medizin noch in anderen 
Bereichen. Man strebt immer danach, alles über das Thema aus jedem möglichen 
Blickwinkel zu wissen, und generell über alles, was man sehen kann und über alle 
existierenden Themen.

Der Prozess des Studiums für die Ausübung der Medizin in Taygeta ist die Lektüre 
der Geschichte und der Merkmale der medizinischen Probleme. Dann die 
Anwendung von Substanzen in Pflanzen gelernt. Und warum Pflanzen? Denn wir 
sind schon immer Veganer gewesen. Aber auch bei anderen Arten muss die 
notwendige Ernährung für jede Art beachtet werden. Dann ist es am wichtigsten, 
dass du mit einem Mentor oder einer Mentorin mit Praxis in einem medizinischen 
Zentrum oder einer medizinischen Versorgung lernst.

Zum Beispiel werden große Schiffe im Ernstfall auch als Schulen für eine Reihe von 
Aktivitäten angesehen. Vor allem lernst du nebenbei und an der Seite eines 
fortgeschrittenen und sehr erfahrenen Arztes. Im Fall dieses Schiffes ist es Senetre. 
Und erst nach einer bestimmten Zeit, die nicht festgelegt ist, sondern von der 
Erfahrung und den Fähigkeiten des Einzelnen und den gesammelten Erfahrungen 
abhängt, lässt der Mentor den Kadetten oder die Kadettin schrittweise frei, bis er 
oder sie merkt, dass er oder sie genug Erfahrung hat, um ohne seine oder ihre 
Anwesenheit zu arbeiten.

An sich wäre das wie ein Abschlussmoment für jemanden auf der Erde. Erlaubnis 
oder Anerkennung von ihrem Mentor oder ihrer Mentorin, es alleine zu machen, weil 
sie mehr als genug Erfahrung haben. Dieser Prozess kann sich über viele Jahre 
erstrecken oder auch kürzer sein, je nach den oben genannten Fähigkeiten der 
einzelnen Personen.

Und nach einiger Zeit, oder wie auch immer, kann dieser neue Experte oder diese 
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neue Expertin einen oder mehrere angehende Kadetten oder Kadettinnen unter 
seine oder ihre Obhut nehmen und seine oder ihre Weisheit an sie weitergeben. Und 
sie werden dies in den nächsten Generationen wiederholen.

Ein medizinisches Grundwissen gehört zu den Voraussetzungen für ein erfülltes 
Leben. Das heißt, jeder Bewohner von Taygeta weiß, dass er zu seinem eigenen 
Schutz und zur Anwendung in seinem Leben viel medizinisches Wissen haben 
muss. Aber es gibt nur wenige, die sich wirklich spezialisieren. Häufiger sind 
engagierte Ärztinnen und Ärzte auf Raumschiffen, wo die Gesundheit und das Leben 
einer ganzen Besatzung fern der Heimat von ihnen abhängt. Auch hier liegt die 
Verantwortung bei Senetre.

Die Beziehung zwischen Arzt und Patient ist im Allgemeinen eher eine Beziehung 
zwischen Freunden. Der Arzt oder die Ärztin geht ein enges Vertrauensverhältnis mit 
dem Patienten oder der Patientin ein, vor allem wenn es sich um ein langfristiges 
Problem handelt, wie z.B. ein systemisches oder metabolisches Problem oder 
Ungleichgewicht.

Der Körper als Vehikel und seine Funktionsweise werden als integraler Bestandteil 
eines Individuums betrachtet. Er wird nicht abschätzig betrachtet oder als etwas, das 
zugunsten von etwas Spirituellem überwunden werden muss. Er wird nicht als etwas 
Begrenzendes gesehen, sondern als etwas, das dir folgt und ein Spiegelbild deiner 
selbst ist.

Optimale Qualitäten des Körpers können so gesehen oder wahrgenommen werden, 
dass sie so eng wie möglich mit dem Plan oder dem, was in der DNA der Person 
festgelegt oder geschrieben ist, übereinstimmen. Deshalb bleibt er in einem 
optimalen Entwicklungszustand von etwa 23 Jahren bei Frauen und etwa 25 bis 27 
Jahren bei Männern, verglichen mit der Erde. Das Altern ist hier anders, denn es gibt 
nicht den gleichen Zellverfall wie auf der Erde, aber der Körper kann im Laufe der 
Zeit altern oder reifer aussehen, aber nur als Ergebnis der Denkweise und der Ideen 
der Bewohner/innen. Und die Lebenserwartung auf Taygeta ist, aus der persönlichen 
Zeitperspektive gerechnet, mindestens 10 Mal länger als auf der Erde.

----------

Robert: Wenn du   eine Depression hast? Sie sagen, es sei eine sehr schlimme 
"Krankheit".

Swaruu (9): Das liegt daran, dass es völlig selbstzerstörerisch ist. Sagen wir, hier ist 
sie selten, aber ja. Das Problem oder der Unterschied ist, dass sie hier tödlich ist 
(auf der Erde auch, aber ich meine hier ist es normalerweise tödlich). Das liegt 
daran, dass wir aufgrund der Dichte prozentual  Energetischer sind. Sie unterbricht 
den Fluss der Lebensenergie. Die Organe schalten sich ab.

Robert: Wie interessant. Ich wusste das alles nicht und auch nicht, dass 
Depressionen selbstzerstörerisch sind. Weißt du, woran Depressionen liegen und 
wie sie geheilt werden können?

Swaruu (9): Das ist ein sehr schwieriges Problem, weil es so viele Ursachen gibt, 
wie es Einzelfälle gibt. Manchmal gibt es bei einer Person auch mehrere Ursachen, 
die zusammen ein Problem ergeben. Es ist eine Unzufriedenheit mit sich selbst, weil 
man nicht in der Lage ist, die drängenden Probleme zu lösen. Er verzweifelt, da er 
eine starke Hilflosigkeit verspürt.
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Um das Problem zu lösen, kann ich keine allgemeingültige Formel geben, aber 
etwas, das "im Allgemeinen" helfen kann, ist, sein Leben von zusätzlichen Lasten zu 
befreien, vor allem von den unnützen. Weniger Verantwortung, mehr Zeit, um 
dringende Probleme zu lösen, oder einfach, um zu heilen.

Und denke daran, dass du dein Glück nie in Dingen findest, die außerhalb von dir 
liegen. Weder in Gegenständen, die dich glücklich machen, wie ein neues Auto oder 
eine Uhr, noch in äußeren Menschen, die darauf warten, dein Dasein zu bestätigen.

----------

Anéeka: Ein kranker Mensch ist in unserer Gesellschaft im Allgemeinen jemand, der 
aus dem einen oder anderen Grund an einem energetischen Ungleichgewicht leidet, 
das sich als Problem oder Fehlfunktion an einem Schwachpunkt in seinem Körper 
zeigt, der eng mit der Wurzel des Problems verbunden ist. Ungleichgewichte treten 
in Körpern immer auf, aber erst wenn sie sich nicht von alleine normalisieren, greifen 
wir ein. Oft, weil die Ursache dafür nicht geklärt ist.

In Taygeta ist es selten, dass Menschen krank werden. Ich habe es nicht gezählt, 
aber ich wage zu behaupten, dass es im Vergleich zu dem, was auf der Erde 
passiert, sehr selten ist, was die Anzahl der Kranken pro Einwohner angeht.

Die am häufigsten verwendeten Heilmittel in Taygeta sind: Ruhe, Fasten, 
Kräutermedizin. Das heißt, Heilmittel, die auf Aufgüssen von Pflanzen und 
Substanzen aus Heilpflanzen basieren. Wir setzen auch viele energetische 
Therapien ein, bei denen wir bestimmte Frequenzen verwenden, die sich auf 
bestimmte Zellen auswirken. Dies ist sehr nützlich, um die Heilung einer Wunde oder 
eines gebrochenen oder zersplitterten Knochens zu beschleunigen.

Als Therapiemethode gibt es auch eine spezielle Klangtherapie, bei der die Person 
in eine sensorische Unterdrückungskammer gebracht wird. Dann auch die Heilung 
mit programmierten Quarzen und Steinen. Auch Farben und Gerüche. Kombiniert in 
einer therapeutischen Weise, um z.B. posttraumatischen Stress zu beseitigen.

Der Einsatz von künstlichen Medikamenten wird auf ein Minimum beschränkt, um die 
Essenz des Natürlichen zu bewahren, meist um die Wirkung eines notwendigen 
Wirkstoffs zu verstärken. Und die bekannten medizinischen Pods. Auch die 
Beseitigung der Ursache des Problems ist wichtig.

Bilder aus Star Trek, die aber auf der Realität basieren.

Sie sind aus Star Trek, aber wir alle wissen, worauf sie basieren. Viele Dinge sind 
fast identisch mit dem, was wir haben, wie diese medizinischen Sensoren. Sie 
sollten in jeder Reiseapotheke enthalten sein. Der nächste, den ich gesehen habe. 
Sieht aus wie meine.

Das Gerät zeigt dir das Innere deines Körpers. Die Innenansicht für eine Inspektion 
ohne Röntgenstrahlen, und alles in High Definition. Nervensystem, Herz-Kreislauf-
System, Verdauungssystem. Vollständige Blutanalyse ohne externe Proben. 
Blutdruck, Herzfrequenz. Gefäßverstopfungen, Gewebeoxygenierung, spezifische 
Gewebeanalysen auch im Körperinneren. Toxikologie, bioelektrisches System oder 
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aurisches Feld. Hormonspiegel. Funktionsweise der endokrinen Drüsen. Und es hat 
eine Verbindung zum holografischen Hauptcomputer des Schiffs für weitere Daten, 
falls erforderlich. Du kannst das Innere wie auf einem Bildschirm sehen oder es in 
großem Maßstab als Hologramm außerhalb des Geräts vor dich stellen.

Die Grundlage ist das Wissen über Heilpflanzen, ähnlich wie auf der Erde. Nur mit 
der 10-fachen Vielfalt an Heilpflanzen. Nehmen wir an, unsere Medizin wäre 
vergleichbar mit dem, was auf der Erde nach Tausenden von Jahren der 
Pflanzenverwendung der Fall ist. Nicht nach der allopathischen Medizin von Big 
Pharma.

Es gibt Orte, an denen man nach den Produkten suchen kann, aber nur in großen 
Bevölkerungszentren. kennen die Menschen ihre Pflanzen in Taygeta  und heilen 
sich oft selbst oder ihre Angehörigen und suchen erst dann Hilfe, wenn das Problem 
über ein bestimmtes Maß hinausgeht.

Robert: Frage eines Anhängers: "Legen Außerirdische die Hände auf, um zu heilen, 
oder nur mit Technik?"

Anéeka: Beides, oder sie heilen nur geistig, ohne Hände und auch aus der Ferne, 
es funktioniert nur nicht sehr gut in Richtung Erde, sie müssten in der Nähe sein.

----------

Anéeka: Es gibt Krankenhäuser oder medizinische Zentren in Taygeta. Auch in den 
größeren Städten oder Bevölkerungszentren, denn eine Stadt in Taygeta ist nicht wie 
eine Stadt auf der Erde. Die Städte sind weitläufiger und nur wenige von ihnen sind 
vollständig technisiert, wie z.B. das Stadtzentrum von Toleka, der Hauptstadt.

Du kannst diese Orte mit einem Krankenhaus vergleichen, aber mit dem großen 
Unterschied, dass die Patienten je nach ihren Bedürfnissen an Orten untergebracht 
werden, die für jeden von ihnen geeignet sind, vorzugsweise in der Natur und in 
Hütten in der Nähe, je nach dem Problem. Aber die meisten Menschen führen die 
gesamte Behandlung von zu Hause aus durch, so wie es sein sollte. Ich spreche nur 
von wirklich ernsten Dingen, bei denen sie eine Menge Apparate zur Überwachung 
brauchen, oder nach schweren Unfällen, die aber keine Medi-Kapseln erfordern. Sie 
sind große, niedrige Gebäude mit einer schnellen Verbindung zwischen den Flügeln, 
meist in Form eines Kreises. Von diesen medizinischen Zentren starten Rettungs- 
oder SAR-Schiffe.

In Taygeta wird die Schwangerschaft auf Risikofaktoren untersucht, die behandelt 
werden müssen, und im Allgemeinen wird der Schwangerschaftsverlauf genau 
überwacht. Und Geburten finden fast ausschließlich unter Wasser statt, außer es 
gibt ein Problem. Kaiserschnitte sind sehr selten. Auch Probleme mit dem Baby, die 
die Ursache für einen Kaiserschnitt sein können, können meist schon vor der Geburt 
korrigiert oder behoben werden, z. B. verschlungene Nabelschnüre, eine schlechte 
Position, das Aufsitzen des Babys oder sogar Anomalien oder Missbildungen, die 
ebenfalls vor der Geburt korrigiert werden können. Wir haben Systeme zur 
Fernmanipulation. Das heißt, sie ist nicht invasiv.

In den medizinischen Zentren gibt es Plätze für Risikoschwangerschaften oder wenn 
die Patientin sich entscheidet, dort zu gebären. Aber die große Mehrheit der 
Geburten findet zu Hause statt. Das ist das Übliche. Natürlich mit medizinischer 
Hilfe, aber zu Hause. Wie ich schon sagte, gibt es Fernbedienungssysteme, bei 
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denen das Gerät ein Instrument, eine Hand oder was auch immer benötigt wird, 
energetisch festhält und es mit einer Technologie weiterleitet, die den Portalen im 
Mutterleib ähnelt. Es macht die notwendige Arbeit und kommt dann genauso wieder 
heraus, ohne Skalpell oder so. Und sie haben auch Geräte und Protokolle, um die 
Mutter auf die Geburt vorzubereiten. Sie kommen nicht unwissend an. Und ihre 
Körper wurden bereits trainiert oder körperlich auf den Geburtsvorgang vorbereitet.

Eine Anästhesie wird nur auf Wunsch der Mutter durchgeführt. Aber statt mit 
chemischen Medikamenten wird mit einem Gerät energetisch auf bestimmte Nerven 
eingewirkt. Sie funktioniert schneller, besser und kann je nach Bedarf in der 
Intensität abgestuft werden, im Gegensatz zu chemischen Mitteln, und diese 
Technologie wird in der Medizin für viele Dinge eingesetzt, nicht nur für die Geburt 
eines Kindes.

Es ist erwähnenswert, dass eine Parthenogenese-Geburt in Taygeta als hohes 
Risiko gilt und wenn möglich mit Vorsicht und voller medizinischer Aufmerksamkeit 
verfolgt werden sollte. Und das nicht nur wegen der Jungfräulichkeit, sondern der 
gesamte Vaginaltrakt ist nicht bereit und gestärkt, weil er nicht so oft benutzt oder 
stimuliert wird wie bei einer Frau mit einem Partner. Das spiegelt sich in der 
mangelnden Elastizität des gesamten Bereichs wider und das fördert mehr Risse 
und ähnliche Probleme. Auch die Muskulatur des gesamten Beckenbereichs wird 
aus demselben Grund nicht gleichmäßig trainiert.

Wenn ein Kind gesund ist, sind nicht mehr Untersuchungen notwendig, als die 
Familie des Kindes selbst durchführen kann, da sie alle über ein ziemlich 
fortgeschrittenes medizinisches Wissen verfügen, zumal von ihnen erwartet wird, 
dass sie alles über Kindergesundheit lernen, wenn sie ein Kind zu Hause haben. 
Jeder Bürger und jede Bürgerin ist für seine oder ihre eigene Gesundheit 
verantwortlich.

Verhütungspillen: Sie werden schon lange verwendet und die Hormonpräparate 
wurden stark verfeinert, sodass sie nur noch spezifische Spuren enthalten, die den 
Körper und seine normalen Prozesse nicht beeinträchtigen. Das gilt vor allem für die 
Taygeta-Varianten und weniger für die menschlichen Varianten. Auf der Erde wurde 
gesagt, dass es viele Gegenanzeigen hat und sogar zu einer Gewichtszunahme 
führt, aber wir haben hier gesehen, dass es dafür keine wesentliche Grundlage gibt. 
Ich halte sie für eine der sichersten Methoden, wenn nicht sogar für die sicherste. Es 
wird in Taygeta verwendet.

Robert: Gibt es in eurer Zivilisation Abtreibung?

Swaruu (9): Abtreibung ist ein sehr heikles Thema auf der Erde, weil es mit vielen 
moralischen, ethischen, biologischen und vor allem religiösen Fragen behaftet ist.

In Taygeta gibt es Abtreibung und sie wird ohne Probleme und ohne Vorurteile 
praktiziert. Aber weil wir hier nicht den "Schleier des Vergessens" haben und weil wir 
mehr Technologie haben, wissen wir bereits sicher,  und ich spreche von der 
tayeanischen Wissenschaft, dass die Seele oder Adma des Babys erst nach zwei bis 
drei Wochen der Schwangerschaft beginnt, in seinen Körper einzutreten. Vor diesem 
Zeitkorridor, 2 bis 3 Wochen, ist es sicher abzutreiben, weil es nur ein Haufen Zellen 
ist. Nach dieser Zeitspanne ist es Mord. Diese Zeiträume gelten auch auf der Erde. 
Und wenn sie das so gut wüssten wie wir, dann gäbe es keine Diskussionen und 
keine Probleme irgendeiner Art.
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----------

Anéeka: Humanmedizin und Taygeta-Medizin haben nichts miteinander zu tun, sie 
sind sehr unterschiedlich. Die Konzepte von Epidemien, Pandemien, Impfstoffen und 
all dem gibt es in Taygeta nicht. Man impft die Bevölkerung nicht gegen etwas, 
sondern man stärkt die Gesundheit der Bevölkerung. Wenn viele Menschen von 
etwas krank werden, wird es untersucht, wie zum Beispiel bei den Pflanzen, die sich 
in einem Dorf als giftig erwiesen haben. Auch die Konzepte für pathologische 
Mikroorganismen, seien es Einzeller oder Exosomen (Viren), sind völlig 
unterschiedlich. Sie werden nur als opportunistisch angesehen, weil es ein eigenes 
Ungleichgewicht gibt, das es zu lösen gilt. Dann werden sie notfalls mit Pflanzen 
angegriffen. Und sie wirken tausendmal besser als menschliche Antibiotika. Für 
Taygeta gibt es kein Virus, es ist ein Exosom, und das ist normal.

Epidemien usw., verstehen wir  mit der offensichtlichsten Einfachheit. Sie sind von 
derselben Sache betroffen und es wird notwendig sein, zu untersuchen, warum und 
was es ist. Auch Infektionen werden nicht als Invasion von Mikroorganismen 
gesehen, sondern als eine Schwachstelle im Körper, welche die Mikroorganismen 
ausgenutzt haben. Dann wird sich zeigen, was und warum du diese Schwachstelle 
hast. Wenn es nicht gelöst wird, wird das Problem weiter chronisch werden. Und 
genau das versuchen wir zu vermeiden.

Es gibt zum Beispiel ein Dorf, das auf mysteriöse Weise krank wird. Es kann sein, 
dass ein gemeinsamer Faktor die Ursache ist, aber sie wissen es noch nicht. Nach 
einer Untersuchung, was alle kranken Menschen gemeinsam haben und wie sie sich 
von denen unterscheiden, die in derselben Gemeinde nicht krank geworden sind. 
Dann könnte eine Schlussfolgerung gezogen werden, was die Ursache ist. Wenn 
zum Beispiel Pilze mit ihren Sporen auf typische Weise gewachsen sind und den 
Fluss, aus dem das Dorf sein Wasser bezieht, verunreinigen, dann untersuchst du, 
warum diese Pilze dort gewachsen sind, um zu verhindern, dass das wieder 
passiert. Oder die Tatsache, dass die ganze Gemeinde an Atemwegserkrankungen 
erkrankt, könnte daran liegen, dass sie alle durch ein äußeres Ereignis gestresst 
sind, und das ist das Problem, das gelöst werden muss.

Wir sehen und betrachten auch psychische oder psychosomatische Ursachen als 
die Hauptursachen für Krankheiten. Wir wissen zwar, was bei einer solchen Infektion 
alle Krankheiten auslöst, wie z.B. Bakterien, aber im Fall von Pilzsporen handelt es 
sich einfach um ein Toxin im Wasser und damit um ein Gift. Aber es kann eine 
Ursache geben, z. B. ein großer Ernährungsmangel, der dazu führt, dass an der 
einen oder anderen Stelle im Körper fast der gesamten Bevölkerung die Wirksamkeit 
des Immunsystems in diesem Bereich herabgesetzt ist. Die Orte im Körper, die in 
diesen Fällen am häufigsten vorkommen, sind alle Komponenten des 
Atmungssystems und dann das Magensystem.

----------

Anéeka: Der Tod tritt ein, wenn ein Körper zu viele Probleme und Defizite 
angesammelt hat und nicht mehr funktionieren kann. Theoretisch kann er das mit 
Hilfe von Med-Pods unbegrenzt tun, aber die Bevölkerung selbst will nicht ewig 
leben, nur einige wenige. Mit med pods kann eine 900 Jahre alte Frau immer noch 
20 Jahre alt aussehen, das ist technisch möglich und einfach. Das Problem ist, dass 
900-Jährige nicht daran interessiert sind, wie 20 auszusehen, und viele sind auch 
nicht weiter am Leben interessiert.
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Der Tod wird nicht auf dieselbe Weise gesehen wie auf der Erde. Hier weißt du, dass 
es nicht das Ende ist, dass es nur die Tür zu etwas anderem ist. Und 900 Jahre oder 
mehr sind eine lange Zeit, um mit demselben Körper, Aussehen und Kontext zu 
leben. Und das ist die eigentliche Einschränkung für die Lebensspanne, die Ideen 
ein und derselben Person. Aber ja, es gibt ein paar, die dort glücklich bleiben, weit 
über 1000 Jahre, gemessen an ihrem Kontext, natürlich.

Aber wenn ein Mensch oder ein Körper stirbt und einen Punkt erreicht, an dem es 
über das hinausgeht, was für eine Wiederbelebung möglich ist, dann sollte man ihn 
in Ruhe lassen, denn er kommt nicht mehr zurück, oder er kommt nicht mehr gut 
zurück, z.B. neurologisch nicht mehr gut. Die Person ist nicht da, verbindet sich nicht 
mehr mit dem Körper, auch wenn sie gesund ist. Es gibt keine Anzeichen einer 
Seele oder eine Schwäche, und es will weg. Er achtet also nicht auf den physischen 
Körper. Das kann man an der fortschreitenden Zellnekrose an Schlüsselstellen des 
Gehirns, des Nervensystems und des Herz-Kreislauf-Systems erkennen, und auch 
hier kommen medizinische Geräte mit Sensoren zum Einsatz, genauso wie bei 
Autopsien.

----------

Anéeka: Das Gesundheitssystem der Erde wird von denen, die die Kabale 
kontrollieren, absichtlich sehr eingeschränkt. Das heißt, sie könnten medizinische 
Fortschritte machen, indem sie die medizinische Wissenschaft und die Biologie, wie 
sie sie auf der Erde kennen, mit denselben Lernsystemen beobachten, aber auch 
das ist nur auf das beschränkt, was von denen akzeptiert wird, die die Medizin 
kontrollieren. Und obwohl sie dieselben sind wie die Kabale, könnten wir hier sagen, 
dass diejenigen, die hinter der allgemeinen Stagnation der Humanmedizin stecken, 
die großen Pharmaunternehmen und ihre Eigentümer sind. Denn das gesamte 
Gesundheitssystem ist so aufgebaut, dass es zu einer Industrie wird und nicht dazu, 
kranken Menschen zu helfen. Denn es ist schon so weit gekommen, dass sie die 
Menschen absichtlich krank machen, um sie für Geld zu behandeln.

Dies hat sich auch direkt auf die Lebensmittelindustrie ausgewirkt, die absichtlich 
Giftstoffe in die Lebensmittel einbringt, um die Menschen krank zu halten, und zwar 
mit Ausreden, die auf Lügen basieren. Die offensichtlichsten Beispiele dafür sind: 
Natriumfluorid, Mononatriumglutamat und künstliche Süßstoffe.

Die gesamte medizinische Struktur auf der Erde dient also der Ausbeutung der 
Menschen, damit sie immer wieder zurückkommen oder den Lügen der Ärzte 
glauben, die wiederum die Lügen glauben, die man ihnen in demselben System 
auftischt, nur weil es die Symptome bekämpft und lindert und nicht die Ursache. Das 
ist sehr wichtig, denn der Patient fühlt sich zwar besser, wenn er seine Medikamente 
einnimmt, aber die eigentliche Ursache ist immer noch latent vorhanden, so dass der 
Patient weiterhin vom System ausgenutzt werden kann.

Die Kräutermedizin, die die humanmedizinische Wissenschaft in Misskredit bringt, ist 
die einzige medizinische Wissenschaft, die eine echte Grundlage für die Heilung von 
systemischen und metabolischen Problemen hat und auf echter biologischer Chemie 
basiert. Das Problem ist, dass die Kunst der Kräuterkunde durch die Diskreditierung 
und Angriffe der etablierten medizinischen Wissenschaft verloren geht. Dies fördert 
auch das Entstehen von Fehlinformationen oder Missverständnissen innerhalb der 
wenigen Gemeinschaften oder Einzelpersonen, die die Kräuterkunde noch nutzen.

Das bedeutet, dass es in der Tat Scharlatane mit und ohne schlechte Absichten gibt, 
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die Menschen schaden können, weil sie nicht wirklich wissen, welche Pflanzen wann 
zur Heilung der einen oder anderen Krankheit eingenommen werden sollen. Denn es 
geht nicht nur darum, welche Pflanze für welche Krankheit zu verwenden ist, 
sondern auch darum, wann man sie erntet, in welchem Entwicklungsstadium der 
Pflanze, zu welcher Jahreszeit, welchen Teil der Pflanze man verwendet oder nicht, 
und auch darum, wie man einen Trank mit ihr zubereitet oder sie roh einnimmt und 
welche chemischen Wechselwirkungen sie mit anderen Pflanzen oder Substanzen 
haben kann, die der Einzelne einnimmt. Bei der Verwendung von pflanzlicher 
Pharmakologie ist also viel Präzision gefragt.

Es muss klar sein, dass für die Taygeter Essen Medizin ist, es ist das Gleiche. Du 
isst, um gesund zu sein, du isst nicht nur, weil es gut schmeckt, ohne Rücksicht auf 
die Folgen, und wenn du krank wirst, nimmst du Medikamente. Auf der Erde wird das 
Symptom behandelt, während die Ursache ignoriert wird - mit wenigen Ausnahmen. 
Auf Taygeta verstehst du die Entstehung des Problems und löst die Ursache, und im 
Zuge der Lösung des Problems bekämpfst du auch das Symptom. Das ist ein großer 
Unterschied.

Übersetzung:
Rolf Hofmann

alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/ 
  Deutsch synchronisierte Videos  auf den OFAATU-Kanälen:

  ⭐YouTube: https://www.youtube.com/c/RolfHofmannOfaatu
⭐ zensierte Videos  auf Odysee : https://odysee.com/@ofaatu
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